

de l'agriculture et de la santé et le Gouvernement du Canada trouve une source de satisfaction dans le fait que des progrès considérables ont été accomplis dans l'élaboration de mesures concrètes visant à coordonner l'activité de la FAO et de l'OMS dans ce domaine. Le programme d'assistance technique de l'agence est financé grâce à un budget d'opérations alimenté par les contributions volontaires des Etats membres. Malheureusement, l'objectif de ce budget nourri des contributions volontaires et modestes par rapport aux besoins des pays en voie de développement, n'a jamais été complètement atteint et le Gouvernement du Canada espère que tous les Etats membres qui sont en état de le faire verseront une contribution au fonds volontaire. Il est quand même vrai que même si l'objectif de \$2 millions était atteint, les ressources seraient insuffisantes pour répondre aux besoins légitimes des pays en voie de développement et qu'il faudra continuer d'établir un ordre des plus hautes priorités. Le directeur général a formulé des suggestions mûries pour l'élaboration d'un programme qui répondrait aux besoins hautement prioritaires des pays en voie de développement dans les années à venir et le Canada se joindra aux autres membres de l'agence et au Secrétariat pour formuler un programme constructif d'assistance technique dans le domaine de l'énergie atomique.

Monsieur le Président, en parlant des utilisations pacifiques de l'énergie atomique ces jours-ci, on pense immédiatement et tout naturellement au harnachement de l'énergie atomique pour la production de l'énergie électrique. Quel que soit le combustible utilisé, la production d'énergie électrique est essentielle à l'économie nationale et le potentiel de l'énergie atomique a enflammé l'imagination du genre humain. Dans certains pays, des usines atomiques d'énergie fonctionnent déjà sur une base commerciale; et dans d'autres des projets sont en voie d'exécution pour l'application d'un programme d'énergie atomique. Nous reconnaissons que l'AIEA a un rôle particulier à jouer dans cet important domaine qui est d'un intérêt essentiel à tous les membres et qu'elle jouera un rôle d'une utilité croissante particulièrement en aidant les Etats membres à déterminer la méthode et le moment d'entreprendre un programme de développement d'énergie atomique. Un domaine connexe qui est d'une importance particulière pour les pays en voie de développement et où l'intérêt croissant de l'agence pourrait servir, c'est l'utilisation de l'énergie atomique pour la désalinisation de l'eau.

Comme je l'ai dit plus tôt, Monsieur le Président, nous, du Canada, sommes satisfaits qu'au cours de ses dix